

BOLETÍN 29 – Junio 16 de 2025

Con buena marcha se ejecutan proyectos de acueducto en Curumaní y San Sebastián

- En la actualidad mediante Aguas del Cesar se invierten más de \$20.627 millones en estos dos proyectos de agua potable.

Mejorar las condiciones de prestación del servicio de agua potable en el casco urbano de Curumaní y su corregimiento San Sebastián, es uno de los propósitos de los dos proyectos que se ejecutan actualmente en ese municipio del centro del Cesar, contratados mediante Aguas del Cesar.

La fase 1 de la optimización del acueducto del casco urbano, financiado 100% por la Gobernación del Cesar, avanza gracias a los tres frentes de trabajo que se encuentran activos, ubicados en los barrios Paraíso, Corazones y Camilo Torres. Allí se están generando 70 empleos directos, entre mano de obra local y profesionales, que adelantan excavaciones manuales, demolición de pavimentos e instalación de tuberías de 3 y 4 pulgadas.

Entre tanto, la optimización del acueducto de San Sebastián lleva una ejecución del 44% a la fecha. Se adelanta el armado y fundida de columnas y vigas del tanque elevado, que tendrá una capacidad de almacenamiento de 70 metros cúbicos; se han instalado más de 1.100 metros lineales de tubería para las redes de distribución, así como micromedidores, válvulas e hidrante; se han perforado 82 metros del pozo profundo y se avanza en la construcción del cerramiento.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233